



Pièces	4 Pièces
Superficie	92 m²
Référence	84007205
Prix	990 000 €

Eze

Appartement à vendre (06360)

Unique ! Séphora vous présente ce superbe 4 pièces rénové avec de luxueuses prestations, offrant 200m² de jardin plat, face à la mer, dans une petite résidence de standing, située dans une impasse au calme absolu. Localisation : L'appartement est idéalement situé entre Nice et Monaco, à 3 min de la plage à pieds. Description : Le séjour avec cuisine ouverte vous éblouira par sa luminosité et sa vue mer, donnant sur l'espace extérieur par de larges baies vitrées. L'appartement propose 3 chambres avec 2 salles de douche et une buanderie.

Unique ! resents this superb 3 bedrooms apartment renovated with luxurious amenities, offering 200m² of flat garden, facing the sea, in a small luxury residence, located in a quiet dead end. Location : The apartment is ideally located between Nice and Monaco, 3 minutes from the beach on foot. Description : The living room with open kitchen will dazzle you with its brightness and its sea view, overlooking the outdoor space through large bay windows. The apartment offers 3 bedrooms with 2 shower rooms and a laundry room.

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

